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Questions orales

Nous rencontrerons demain les sous-ministres de toutes les Le député devrait également savoir qu'une allégai

régions du Canada. Nous leur demanderons encore d'accélérer publiquement devrait faire l'objet d'une enquête de 1

leurs calculs et de nous suggérer la méthode de distribution la la Gendarmerie royale. Cette allégation a été fait

plus juste et la plus équitable. ancien fonctionnaire du ministère. Ce matin, j'ai con
avec le commissaire adjoint de la Gendarmerie royal<

LA CONTRIBUTION FINANCIÈRE DU GOUVERNEMENT demandé d'entreprendre une enquête dans la région

M. Nelson A. Riis (Kamloops-Shuswap): Monsieur le
Président, le ministre peut-il garantir qu'à la suite des négocia- ON DEMANDE UNE ENQUÊTE INDÉPENDANTE

tions qui se dérouleront au cours des prochains jours, la contri-
bution financière du gouvernement fédéral répondra aux (Cocrane-Supérieu Monsie

demandes des céréaliers de l'Ouest? sident, le il juin dernier, l'ancien ministre décla
demadesdes érélier del'OustChambre qu'il prendrait des mesures pour savoir si hi

L'hon. John Wise (ministre de l'Agriculture): Monsieur le mes qui existent au Manitoba existent aussi dans

Président, permettez-moi de dire à tous les députés que, con- régions du pays. Tous les députés savent qu'ils y exi

formément à nos traditions et à la demande du premier minis- bablement, mais le gouvernement est demeuré silen

tre, nous convoquerons la semaine prochaine les leaders du croit-il pas qu'il serait temps d'entreprendre unt

monde agricole à une réunion. Ce sera notre troisième ou qua- approfondie et indépendante sur tous les aspects de

trième rencontre. Nous leur demanderons quelle serait, en tration au ministère des Affaires indiennes?

fonction de ce qu'ils produisent, la méthode de distribution la L'bon. Bil McKnight (ministre des Affaires indlei

plus juste et la plus équitable. Nord canadien): Monsieur le Président, le député sa

Les calculs ne sont pas tous terminés. En fait, si le député que l'administration du ministère est en pleine réorj

pouvait me garantir que la température sera bonne pendant les et que des changements se poursuivent au sein du

quatre prochaines semaines, alors que 50 p. 100 de la récolte depuis 18 mois. Il sait en tant que membre du comi

est encore sur pied en Alberta et une plus grande proportion nent de la Chambre, que ce comité permanent est

encore dans les autres provinces ... son destin. S'il veut entreprendre une telle démari
appartient ainsi qu'aux autres membres du comité d

M. le Président: A l'ordrea la chose.


